

41.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question de M. l'échevin Létourneau 're' vitesse des chars sur la rue Notre-Dame ouest.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et qu'une copie en soit transmise à M. l'échevin Létourneau.

42.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question posée dans le Conseil 're' établissement d'un Refuge Municipal.

M. l'échevin CLEMENT, appuyé par M. l'échevin BASTIEN,

Propose: Attendu que dans le rapport du Directeur de l'Assistance Municipale 're' établissement d'un refuge municipal, plusieurs recommandations très importantes sont faites, et vu que le Conseil tient, en autant que la chose peut se faire, à améliorer les conditions actuelles de la classe indigente.

Qu'il soit

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé à une Commission Spéciale composée de MM. les échevins L. A. Lapointe, Morin, Létourneau, Bastien, Larivière, Gauvin, Mayrand et Clément, avec prière de faire une étude complète des différentes recommandations contenues dans ledit rapport, et de faire rapport au Conseil aussitôt que la chose sera possible.

43.—Du Bureau des Commissaires, pour effacer les lignes homologuées de l'avenue Sherbrooke et des rues Chambord et Cardinal.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin CLEMENT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

44.—Du Bureau des Commissaires, pour inscrire la rue Beaulieu, quartier Emard, dans le registre des rues, comme rue publique.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin EMARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

45.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. Geo. Galarneau d'installer une forge.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

46.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. J. O. Devaux d'établir un garage d'automobiles.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin Clément, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

47.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à M. L. Berson d'ouvrir une cour à bois sur la rue Cadieux, quartier St-Louis.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LAMOUREUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

48.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à M. Alex. McGarr d'installer un réservoir à gazoline "Bowser" sur la rue Drummond, quartier St-Georges.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

49.—Du Bureau des Commissaires, recommandant de paver de nouveau une partie de la rue Ontario.

M. l'échevin PRUD'HOMME, appuyé par M. l'échevin DANDURAND,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Ladite proposition étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Leclaire, O'Connell, Carter, Prud'homme, Dandurand, Gauvin, Brodeur, Monahan, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Emard, Lussier, Deguire, Drummond, Morin, McMahon.—18.

Contre: L.A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, Lamoureux, Marcell, Bastien, Larivière, Lavallée.—8.

Ladite proposition est ainsi adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

41.—From Board of Commissioners, replying to a question put by Ald. Létourneau 're' speed of street cars on Notre Dame street west.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and that a copy thereof be transmitted to Ald. Létourneau.

42.—From Board of Commissioners, replying to a question put in Council 're' establishment of a Municipal Refuge,

Ald. CLEMENT moved, seconded by Ald. BASTIEN,

Whereas in the report of the Director of Municipal Assistance 're' establishment of a Municipal Refuge, several most important recommendations are made, and inasmuch as the Council is anxious to improve, as far as possible, the present condition of destitute persons;

And it was

Resolved: That said report be referred to a Special Committee, composed of Aldermen L. A. Lapointe, Morin, Létourneau, Bastien, Larivière, Gauvin, Mayrand and Clément, with a request that they duly consider the different recommendations contained in said report and report to Council within the shortest possible delay.

43.—From Board of Commissioners, to erase homologated lines on Sherbrooke avenue, Chambord and Cardinal streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CLEMENT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

44.—From Board of Commissioners, to inscribe Beaulieu street, Emard ward, as a public thoroughfare.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. Emard, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

45.—From Board of Commissioners, to allow Mr. Geo. Galarneau to erect a forge.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

46.—From Board of Commissioners, to allow Mr. J. O. Devaux to erect an automobile garage.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CLEMENT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

47.—From Board of Commissioners, to allow Mr. L. Berson to open a wood-yard on Cadieux street, St. Louis ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAMOUREUX, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

48.—From Board of Commissioners, to allow Mr. Alex. McGarr to install a Bowser Gasoline Tank, on Drummond street, St. George ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

49.—From Board of Commissioners, recommending that part of Ontario street be repaved.

Ald. PRUD'HOMME moved, seconded by Ald. DANDURAND,

Resolved: That said report be received and adopted.

Said motion being put, the Council divided:

Yeas: Leclaire, O'Connell, Carter, Prud'homme, Dandurand, Gauvin, Brodeur, Monahan, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Emard, Lussier, Deguire, Drummond, Morin, McMahon.—18.

Nays: Lapointe, L. A., Lapointe, N., Ward, Lamoureux, Marcell, Bastien, Larivière, Lavallée.—8.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.